

狂歌 NEW 門

ジョークサロン 令和6年6月26日 曾田 英夫

● もう6月

- ・ 6月だ もう半年が 過ぎ去った うかうかしたら すぐ1年が
- ・ ラジオ聞き すぐに投稿 速達で 回答全部 主役となった
- ・ きゅうり対 ゴーヤ競って 伸びていく これから勝負 実のぶら下がり
- ・ バラ咲いた 挿し木で伸びた 玄関に 見てくれる人 それはバラバラ
- ・ OB会 病いの話 盛り上がり それ話題では 病はヤバイ

● 世間はいったいどうなってまんねん

- ・ 大谷さん 6月に入り 打ちまくる 1番打つのが やっぱおおたに
- ・ 四面楚歌 岸田首相が 浴びせられ 本人平気 馬耳東風に
- ・ 梅雨入りを 遅れ遅れで やっと告げ 沖縄は明け つゆ知らぬ間に
- ・ 右往左往 法律できた ざる法が 確かにそれは ざるに失礼
- ・ つばさの党 公選法に 違反して 3人逮捕 つかまりの党
- ・ 都知事選 ポスターだけが 話題引く それだけを見に 県境越える
- ・ 富士山の 眺望邪魔と 解体へ そのままだこか 移転できぬか
- ・ 富士山の 眺望邪魔と 解体へ 分かってたはず それこそチョンボ

● いつものやつ

- ・ 空青く 猛暑の夏が やってくる ジョークサロンで 大いに笑おう